

## Стандарт породы ДОНСКОЙ СФИНКС/ DON SPHYNX - DSP

<b>ГОЛОВА</b>	<b>35</b>	<b>HEAD</b>
Общая форма, форма носа, лоб, щёки и морда, челюсти и зубы, подбородок	25	General shape, shape of nose, forehead, cheeks and muzzle, jaws and teeth, chin
Форма, постав, размер и цвет <b>глаз</b>	5	Shape, placement, size and colour of eyes
<b>УШИ</b> Размер, форма и постав	5	<b>EARS</b> Shape, placement and size
<b>ТЕЛО</b>	<b>35</b>	<b>BODY</b>
форма, размер, строение и грудная клетка		Shape, size, structure and chest
<b>ШЕРСТЬ И КОЖА</b>	<b>25</b>	<b>COAT &amp; SKIN</b>
Качество и складчатость		Quality and wrinkles
<b>КОНДИЦИЯ</b>	<b>5</b>	<b>CONDITION</b>
<b>Всего</b>	<b>100</b>	<b>TOTAL</b>
<i>добавлено с 01.07.2013</i>		<i>revised 01.07.2013</i>
Разрешенные ауткроссы для DSP - нет		Don Sphynx allowable outcross breeds: none

<p><b>ОБЩЕЕ ОПИСАНИЕ :</b>  <b>Внешний вид :</b> Донские Сфинксы – кошки крепкого телосложения, мягкие и тёплые на ощупь.          Характерная особенность породы – отсутствие шерсти  <b>Размер :</b> Средний. Коты значительно крупнее кошек</p>	<p><b>GENERAL :</b>  <b>Appearance :</b> Don Sphynx are the cats of a solid body structure, soft and warm to the touch.          The characteristic feature of the breed is a hairlessness.  <b>Size :</b> Medium. Males are significantly larger than females.</p>
<p><b>ГОЛОВА :</b>  <b>Форма :</b> Клиновидная, слегка большей длины, чем ширины, с выступающими надбровными дугами. Округлая форма, по типу головы Сфинксов, является недостатком.  <b>Лоб :</b> Плоский, линии лба и носа параллельны   <b>Щёки :</b> С хорошо развитыми скулами  <b>Нос :</b> Средней длины, прямой, с выраженным прогибом ко лбу (переходом), но не стопом.  <b>Морда :</b> Чётко очерченная, средней длины, слегка закруглённая, с небольшим изломом подушек вибриссов – «пинчем»  <b>Челюсти/ подбородок :</b> Хорошо развитые челюстные кости, сильный широкий подбородок.  <b>Вибриссы :</b> Кудрявые, толстые, любой длины, могут быть поломанными, либо полностью отсутствовать</p>	<p><b>HEAD :</b>  <b>Shape :</b> wedge shaped, slightly longer than broad, with prominent superciliary arches. Round contours like Sphynx head shape is a fault.  <b>Forehead :</b> Flat, lines of a forehead and a nose are parallel.  <b>Cheeks :</b> with well developed cheekbones.  <b>Nose :</b> Of medium length, straight, with a definite curve (indentation) to the forehead but not a stop.  <b>Muzzle :</b> well defined, of a medium length, slightly rounded with a slight whisker break – “pinch”   <b>Jaws/ Chin :</b> well developed jaws, strong broad chin  <b>Whiskers :</b> curly, thick, of any length, may be broken off or completely absent.</p>
<p><b>УШИ :</b>  <b>Форма :</b> Большие, в форме равнобедренного треугольника, сходящиеся к закруглённым кончикам. Внутренняя поверхность полностью лишена волос. Внешний край уха в идеале должен быть ровным без «карманов»  <b>Расположение :</b> Расположены высоко на голове, слегка наклонённые вперед, настороженные. Внешний край уха продолжает линию контура скул. Расстояние между ушами не должно превышать ширину уха.</p>	<p><b>EARS :</b>  <b>Shape :</b> Large, in a form of an isosceles triangle, tapering to rounded tips. Inner side is completely hairless. Ideally, the outer ear edge should be even, without “pockets”/   <b>Placement :</b> Set high on the head, slightly tilted toward, held alert. The outer ear edge continues the cheek bone line. The distance between ears should not exceed one ear width.</p>
<p><b>ГЛАЗА :</b>  <b>Форма :</b> Миндалевидные, слегка скошены вверх, среднего размера и открытые. Линии, проведенные через внутренний и внешний уголки глаз сходятся на мочке носа, образуя острый угол.  <b>Цвет :</b> Яркий, чистый и прозрачный; должен соответствовать окрасу шерсти и кожи.</p>	<p><b>EYES :</b>  <b>Shape :</b> almond shaped, slanting slightly upwards and open. Imaginary line drawn through the inner and outer eye angles meet on the nose tip forming an acute angle.   <b>Colour :</b> Bright, pure and clear; corresponding to a coat and skin colour.</p>

<b>ШЕЯ</b> : Средней длины, сильная и мускулистая, округлая, без выраженного затылочного бугра.	<b>NECK</b> : Of medium length; strong and muscular, rounded, without a definite nape bump.
<b>ТЕЛО</b> : <b>Строение</b> : Средней длины, не растянутого формата, почти кобби, средней крепости, мускулистое. Широкая округлая грудная клетка, сильные, хорошо развитые плечи и спина, широкие бедра.	<b>BODY</b> : <b>Structure</b> : of a medium length, not elongated, nearly cobby; of a medium strength, muscular. Broad round chest, sturdy well developed shoulders b back, broad heaps.
<b>КОНЕЧНОСТИ</b> : Средней высоты, средней силы, в пропорции с телом, задние конечности длиннее передних <b>Лапы</b> : Овальные с длинными, выступающими вперед пальцами – «обезьяньи пальцы»	<b>LEGS</b> : Medium long; medium strong, in proportion to the body, hind legs are longer than the front one. <b>Paws</b> : oval with long, prominent toes – “monkey fingers”
<b>ХВОСТ</b> : Тонкий, более широкий у основания, сужающийся к кончику. Длина пропорциональна телу. Кончик хвоста может быть покрыт мягкой, густой, плотно прилегающей, слегка волнистой шерстью.	<b>TAIL</b> : Long and wide at a base, tapering to the tip. A length is in proportion to the body. The tail tip may be covered with fine, dense, lying close, slightly wavy coat.
<b>ШЕРСТЬ И КОЖА</b> : <b>Кожа и складки</b> : Эластичная, шелковистая, не рыхлая, с обильными складками на голове, шее, лапах и животе. Особо желательны складки на морде, между ушами, вокруг плеч, однако складчатость не должна быть избыточной, т.к. это плохо отразится на общем состоянии животного. Короткая жесткая шерсть допускается на морде, ушах и лапах. Хвост может быть покрыт единичными волосками. У молодых животных морда может быть покрыта тонким пушком. Предпочтение отдается полной бесшерстности. <b>Бесшерстные</b> : Выглядят бесшерстными <b>Флок</b> : Остаточный пушок не более 2 мм в высоту, покрывающий всё тело <b>Браш</b> : Тонкий волнистый, напоминающий проволоку волос, покрывающий всё тело, с лысыми участками на голове, верхней части шеи или на спине, длиной более 2 мм. <b>Окрас</b> : Допускаются все окрасы и рисунки, в том числе и с белым. Допускается любое количество белого	<b>COAT &amp; SKIN</b> : <b>Coat &amp; Skin</b> : elastic, silky, not flabby, with abundant wrinkles on the head, neck, legs and belly. The most desirable are wrinkles on the muzzle, between ears, around shoulders, although wrinkling should not be superfluous because it may affect general cat's normal function. Short harsh hair is allowed on the muzzle, ears and legs. Tail may be covered with single hairs. In young cats a muzzle may show a presence of a fine down. The preference is given to a complete hairlessness. <b>Hairless</b> : looks hairless <b>Flock</b> : residual flock hair with length no more than 2 mm on the whole body <b>Brush</b> : fine wavy, often wire hair on the whole body with bald areas on the head, upper parts of the neck or on the back with a length more than 2 mm  <b>Colour</b> : any colours and patterns are acceptable, also with white. Any amount of white is permitted .

<b>ПРИМЕЧАНИЯ</b>	<b>REMARKS</b>
ДОНСКОЙ СФИНКС судится в шести группах окрасов, т.е. в каждой группе присуждается только один сертификат.  ДОНСКОЙ СФИНКС с шерстью Браш-вариацией: разрешается только регистрация и использование в разведении, к выставкам не допускаются	DON SPHYNX is judged in 6 groups of colours, i.g. only one certificate can be granted in each colour group.  Brush varieties of DON SPHYNX: for registration and breeding purposes only, no showing.

<b>ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ</b>		<b>RECOGNISED VARIETIES</b>	
<b>ГРУППА I :</b> Белый	DSP w	<b>GROUP I :</b> White	
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн СПЛОШНОЙ	DSP n/a/b/c/o/p	Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn SOLID	
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн АГУТИ	DSP n/a/b/c/o/p 21	Black/Blue/ chocolate/ lilac/ cinnamon/ fawn AGOUTI	
<b>ГРУППА II :</b> Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн СПЛОШНОЙ с БЕЛЫМ	DSP n/a/b/c/o/p 01/02/03/09	<b>GROUP II :</b> Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn SOLID with WHITE	
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн АГУТИ с БЕЛЫМ	DSP n/a/b/c/o/p 01/02/03/09 21	Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn AGOUTI with WHITE	

<p><b>ГРУППА III:</b> Красный/ кремовый/ черепаховый СПЛОШНОЙ</p>	<p>DSP d/e/f/g/h/j/q/r</p>	<p><b>GROUP III:</b> Red/Cream/Tortie SOLID</p>
<p>Красный/ кремовый/ черепаховый АГУТИ</p>	<p>DSP d/e/f/g/h/j/q/r 21</p>	<p>Red/Cream/Tortie AGOUTI</p>
<p><b>ГРУППА IV:</b> Красный/ кремовый/ черепаховый СПЛОШНОЙ с БЕЛЫМ</p>	<p>DSP d/e/f/g/h/j/q/r 01/02/03/09</p>	<p><b>GROUP IV:</b> Red/Cream/Tortie SOLID with WHITE</p>
<p>Красный/ кремовый/ черепаховый АГУТИ с БЕЛЫМ</p>	<p>DSP d/e/f/g/h/j/q/r 01/02/03/09 21</p>	<p>Red/Cream/Tortie AGOUTI with WHITE</p>
<p><b>ГРУППА V:</b> ПОЙНТОВЫЕ ОКРАСЫ</p>	<p>DSP n/a/c/d/e/f/g/h/j/o/p/ r/q 31/32/33</p>	<p><b>GROUP V:</b> POINTED COLOURS</p>
<p>ПОЙНТОВЫЕ ОКРАСЫ ТАББИ</p>	<p>DSP n/a/c/d/e/f/g/h/j/o/p/ r/q 21 31/32/33</p>	<p>POINTED COLOURS TABBY</p>
<p><b>ГРУППА VI:</b> ПОЙНТОВЫЕ ОКРАСЫ с БЕЛЫМ</p>	<p>DSP n/a/c/d/e/f/g/h/j/o/p/ r/q 01/02/03/09 31/32/33</p>	<p><b>GROUP VI:</b> POINTED COLOURS with WHITE</p>
<p>ПОЙНТОВЫЕ ОКРАСЫ ТАББИ с БЕЛЫМ</p>	<p>DSP n/a/c/d/e/f/g/h/j/o/p/ r/q 01/02/03/09 21 31/32/33</p>	<p>POINTED COLOURS TABBY with WHITE</p>